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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Radpremiumrouten in Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1.     Inwieweit sind die angekündigten Radpremiumrouten umgesetzt worden? 

2.     In welchen Bereichen oder Abschnitten wurden die Kosten- oder Zeitpläne bisher nicht 
eingehalten und warum? 

3.     Mit welchen Kosten rechnet der Senat unter der aktuellen Situation bis zur Fertigstel-
lung aller Abschnitte für die Radpremiumrouten in Bremen, welche Fördergelder wurden in 
welcher Höhe eingeworben und mit welchen weiteren Fördergeldern rechnet der Senat ak-
tuell? 

 
Thore Schäck, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 


